



El grupo internacional Daniel Amar toma un 1,7% y la empresa israelita Tshuva Group un 3,32%

RADIOTRÓNICA REFUERZA SU ACCIONARIADO CON DOS NUEVOS SOCIOS TECNOLÓGICOS

Madrid, 13 de marzo del 2000.- El grupo internacional Daniel Amar y la empresa israelita Tshuva Group han anunciado su entrada en el accionariado de Radiotrónica, con una participación del 1,7% el grupo de empresas de Daniel Amart y un 3,32% en el caso de Tshuva Group. Ambos grupos han manifestado que esta toma de participaciones, que se han cerrado a precio de mercado, es inicial ya que consideran que son múltiples las sinergias en el campo de las telecomunicaciones e internet, sectores por los que la empresa española ha apostado con fuerza en su nueva etapa.

Esta toma de participación se enmarca dentro de la estrategia de Radiotrónica consistente en ofrecer a sus clientes del sector comunicaciones una gama de servicios integrados, desde la instalación de las infraestructuras necesarias hasta los equipos tecnológicos requeridos para las nuevas tecnologías (RDSI, ADSL, etc.). En el futuro se incluirán también todos los aspectos relacionados con los contenidos que aportará la fusión con el grupo Telson, actualmente en fase de preparación.

Tshuva Group, con sede en Tel-Aviv, cuenta con participaciones en casi 70 empresas de alta tecnología en Israel, algunas de las cuales cotizan en el Nasdaq. Su entrada en el accionariado de Radiotrónica facilitará el desarrollo de acuerdos estratégicos entre sus filiales de alta tecnología y las divisiones que Radiotrónica ha creado recientemente en este campo.

El grupo empresarial Daniel Amart, con una facturación de 260.000 millones de pesetas, está presente en numerosos sectores, agroalimentario, minero, automovilístico y tecnológico. En este último ámbito cuentan con un importante acuerdo con la multinacional británica British Telecom para desarrollos en internet.